

Arde un coche en la autovía

03/03/2023



Susto en la autovía A-31. En torno a las 13 horas el conductor de un vehículo ha logrado apartarse y huir de su coche, que ha comenzado a arder a la altura del kilómetro 208, en la zona de Loma Badá, en dirección Madrid.

Según confirman los Bomberos, no ha habido ningún

herido. Al lugar han acudido dos dotaciones, una unidad mando Jefura, una bomba urbana pesada, un sargento, un cabo y cuatro bomberos del parque de Elda. Han podido controlar las llamas y el fuego se ha extinguido.

La Guardia Civil de Tráfico ha tenido que cortar el tráfico mientras se extinguían las llamas.